

Sportlicher Ausgleich bei der beruflichen Integration

Fanuel T. (18) und Tim M. (23) haben Anfang August 2021 ihre Lehre zum Kaufmann EFZ im Lehrbetrieb der Brunau-Stiftung gestartet. Nebst ihrer Ausbildung können sie auch ihrem Hobby «Fussball» nachgehen.



Mit CHF 150.– unterstützen Sie eine/-n Spieler/-in (Turnierbesuche, Reisekosten, Verpflegung)
Spendenkonto **PC 80-500-4**

Fanuel und Tim haben zusammen mit 26 Jugendlichen, die eine gesundheitliche Beeinträchtigung haben, ihre Ausbildung in der Brunau-Stiftung begonnen. Sie freuen sich sehr, dass sie ihr Hobby beim FCZ Brunau ausüben dürfen. «Wir legen, wie im Sport, grossen Wert auf Teamgeist und Fairplay», erklärt Andrea Weber, Teamleitung Buchhaltung.

FCZ Brunau – mehr als Fussball

Die Brunau-Stiftung hat einen eigenen Fussballclub, der sich nur über Spendengelder finanziert, in dem auch Fanuel und Tim kicken. Beide spielen seit ihrem 8. Lebensjahr Fussball. «Wegen Corona können uns viele treue Spender/-innen nicht mehr unterstützen. Deswegen hoffen wir auf Ihr Engagement, damit der Club überleben kann», sagt Emin Dündar, Coach/Cheftrainer FCZ Brunau.

www.fczbrunau.ch



Die Brunau-Stiftung bildet junge Erwachsene mit einer körperlichen oder psychischen Beeinträchtigung aus und bietet verschiedene Arbeitsmodelle für IV-Bezüger/-innen an: Arbeiten in der Stiftung oder in der freien Wirtschaft mit Unterstützung eines Job Coaches. www.brunau.ch